

Ich ging aus dem Haus. Dann ging das Haus in sich rein und in mich ging alles rein, was draußen war. Grüne Wiesen, blauer Himmel, Briefkästen. Meine Wirbelsäule ging raus und ein Loch ging hoch und runter, ich schiss und es war die Erleuchtung, da klingelte es an der Tür und ich öffnete, weil ich noch drinnen war. Ich war es selbst, der geklingelt hatte, der draußen war und warf mich vor einen Bus, der sich vor mich warf, weil ich fuhr auf der Straße, als sei ich ein Bus, ich war aber auch ein Bus, aber der Bus selbst war ebenfalls ein Bus, aber er war auch ich selbst und ich soff mich voll und erbrach mich auf einige Blumen, die dort wuchsen, wohin ich mich erbrach. Die Kotze aber wuchs dort gleichfalls und die Blumen gingen meinen Atem zu mir hoch bis in und hinter die Augen und ich sah plötzlich alles in seinen wahren Farben und die wahren Farben sahen mich als das Licht, als welches sie auf mich zurannten. Das Licht war die ferne Musik eines aufs Facebook glotzenden Scheißgesichts, das du bist und das ich so sehr liebe, dass du es dir gar nicht vorstellen kannst. :)